



EL PRESIDENTE DE FEREPa TAMBIÉN SE REFIRIÓ A LA PROBLEMÁTICA.

“Es el Estado debe asegurar a ese grupo de trabajadores”

Cristian Arancibia, presidente del directorio de la Federación de Pescadores Artesanales de la región del Biobío (Ferepa) habló sobre las preocupaciones que existen debido a la Ley de Fraccionamiento, la cual tiene en vilo a todo el rubro pesquero.

“Es un temor muy válido (cesantía) que desde la visión social y dirigencial compartimos plenamente. Es el Estado quien debe asegurar a ese grupo de trabajadores, los elementos que les permitan sostener sus empleos, a través de apoyos concretos a la industria en el proceso de adaptación a la nueva distribución de cuotas que pudiera disminuir la asignación vigente a la industria pesquera”, dijo. “Si bien es cierto, el tema de la distribución de cuotas que permitan una mejora para el sector artesanal resulta indispensable. Ponerlo como acción más relevante que pudiera solucionar las dificultades que vive la pesca artesanal es un error”, afirmó.

“La escasez de recursos, la crisis climática, la pesca ilegal y otros tantos aspectos son más importantes en este momento y

“**Esperamos que lo que salga permita mejorar la actividad pesquera artesanal”.**

Cristian Arancibia, Ferepa

dejar todos esos elementos relegados en la discusión parlamentaria nos indica que las autoridades no están entendiendo de qué trata la realidad, el mundo que vive de la pesca y sus actividades”, indicó. “Entiendo que los parlamentarios ven en la redistribución de cuotas una oportunidad de mejorar las condiciones de la pesca artesanal, tal vez serán revisados los guarismos, pero esperamos que lo que salga como Ley de Fraccionamiento permita mejorar la actividad pesquera artesanal y mantener a la industria pesquera operativa para el empleo de miles de trabajadores”, aseguró.

Arancibia expresó que “la pesca artesanal hace un par de décadas ya enfrenta un escenario complejo, no entenderlo así es desconocer la realidad que vive el sector pesquero nacional, es tarea de las autoridades y de los que viven de la pesca aborda esto de forma seria y con objetivos puestos en la sostenibilidad de los recursos”. ©

2025

Arancibia afirmó que se avisa como un año complejo por la escasez de recursos.